

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Órgano del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXI — Número 9571

SUSCRIPCION

En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, MIERCOLES 16 DE DICIEMBRE DE 1936

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMÍN GALAN, 21

GANAR LA GUERRA...!!

Nadie tiene otro derecho que el de cumplir con su deber...!!

Esta es la consigna revolucionaria que hemos de gritar sin cesar y elevar a lo más alto, para que todos la vean y comprendan que es llegada la hora de los grandes sacrificios...!!

La Economía

Una visita a la Casa

LA VOZ DE MENORCA, órgano de la C. N. T. y portavoz de los sindicatos de la isla de Menorca, se ha impuesto una misión, la de velar por los intereses del pueblo. A este fin, se propone investigar y criticar, sencilla, sensata y ponderadamente, para que la opinión general discuta, proponga y colabore a todo lo que sea inherente a sus propios intereses.

Hemos hecho una visita de investigación a fondo a la casa de Asistencia Social. Esta visita ha sido sin previo anuncio, para que de antemano no se previniesen o preparasen.

Las visitas protocolarias eran antes para dispensarse recíprocamente los errores y abusos que cometía el engranaje capitalista. De todas maneras nos ha sido imprescindible solicitar la explicación necesaria sobre el desenvolvimiento interno y administrativo, a los delegados encargados de dicho cometido.

Los camaradas Valentín Elías, vocal inspector y Antonio Pons, vigilante director, afablemente, nos han facilitado cuantos datos nos precisaban.

El edificio es un caserón que en el año 1870 dejó de ser convento de «padres» jesuitas para convertirse en hospicio regentado por las órdenes religiosas.

Pregunta... a los internados los defectos o ventajas que hayan podido notar desde el 19 de julio hasta la fecha.

—Las costumbres difieren poco porque ya disfrutábamos de relativa libertad desde el advenimiento de la república hasta nuestros días, pero es de notar que solo desde hace unos meses puede decirse nos hemos librado por completo de la tutela religiosa.

Lo más notable, dicen, y hay que repetirlo alto y con justicia, es que quedamos saciados después de comer, pues, hemos ganado en cantidad y calidad.

En diez y nueve de agosto del año en curso se hizo la trasmutación de poderes de lo religioso a lo civil; incautado por la Junta Administrativa del Ayuntamiento integrada por las dos organizaciones obreras C. N. T. y U. G. T. Antes de esta fecha y casi sin variación, el número de asilados no excedió de sesenta y siete de ambos sexos. Desde esta fecha ha aumentado considerablemente el ingreso dando un resultado de ciento

veintisiete. Además, hay cuarentisiete a quienes sin ser internados o asilados y por la imposibilidad física de trabajar, se les suministra medio kilo de pan y la comida, diariamente.

El dispendio ocasionado por las dos terceras partes de dicho personal y como consecuencia de mejorar la comida a los que convivían en la casa, a razón de 0'50 pesetas por día, suma en los cuatro meses y medio hasta fin de año 20.419'00 pesetas.

El presupuesto anual del año anterior es de 73.578'29 pesetas: sumando el aumento de este año con el presupuesto del pasado, nos dará el resultado de 93.997'29 pesetas.

Lo consignado y gastado hasta la fecha es de 70.360'53 pesetas y hasta fines del año en curso no rebasará el suplementario crédito al de 12 000 pesetas, que sumados lo consignado y el nuevo crédito darán de 82.376'53 pesetas; cotejadas proporcionalmente las dos cantidades presupuestadas del año anterior y del que cursa nos da un superávit en beneficio del

presente de 11.620'76 pesetas. Dicho intrínseco beneficio es solamente de los cuatro meses y medio de la administración auténticamente proletaria.

Parece ínfima la cantidad que deja en favor, pero siendo duplicada la cantidad y calidad, de lo acostumbrado por el sistema burgués, debería ser doblado el presupuesto en la actuación de todo un año.

El oficial de intervención, encargado del negociado de beneficencia nos ha ayudado en nuestra investigación; con pericia y escrupulo lleva la administración de dicho cometido.

Las vituallas de la depensas son de primera calidad, si bien nos hallamos ante el problema de no poder abastecer, como se quisiera, dadas las circunstancias actuales, de algunos artículos comestibles que por tal causa no pueden ser lo suficiente variados. Pero, en justicia, la provisión es buena y abundante.

Hay algunos asilados que contribuyen pecuniariamente lo que se les asigna, según la retribución que tie-

Dicho pan será elaborado en jornada diaria, efectuando el suministro el día siguiente a los particulares, desde las seis de la mañana hasta las doce del mediodía. Como el elaborar esta clase de pan, supone una disminución en el trabajo de las tahonas, pues desaparecen los panecillos de viena y especial, etc., no podrán los patronos panaderos despedir ni disminuir el jornal de los obreros que como consecuencia de esta reducción de trabajo pudieran resultar sobrantes.

2.ª Todos los comerciantes y particulares en el plazo de 48 horas darán cuenta a las Juntas de Abastos de su localización respectiva de las existencias de

EN ESTA HORA HISTORICA...

DERECHOS Y DEBERES...!

Es una máquina enorme la que hay que poner en marcha acelerada, y, para ello, hasta el último piñón ha de responder con exactitud matemática y realizar sin desmayo y sin error su cometido... A la fuerza si se quiere... Porque los intereses de la mayoría no pueden supeditarse a los deseos, ni siquiera a las necesidades, de cualquier irresponsable de esos que aun pronuncian el clásico «No me dá la gana»...

A todos los derechos—a los legítimos y a los ilegítimos—se ha impuesto un deber... El deber de ganar la guerra. Y amarrados, trincados a ese deber, tenemos que estar todos, desde el último al primero... ¿... Como se puede evitar que algunos se salten a la torera todo eso, que es la base más firme de nuestro éxito?... Estableciendo para cada hombre una obligación precisa, concreta... El que no sepa usar la regla del cálculo, o dirigir un torno, o conducir un arado, sabrá manejar el pico y la pala...

De esto se trata... De usar, rápida e intensamente, las actitudes de cada individuo... Hay que trabajar. Hay que grabar imborrablemente, en la piedra más visible, aquello de que «El que no trabaja, no come»...

¿... Que todo el mundo tiene derecho a comer?... Pero este derecho dimana del deber que todo el mundo tiene, también de trabajar...

No hay derechos sin deberes.

nen de su trabajo, recaudándose en este concepto más de siete mil pesetas. Este sistema de contribuir según sus fuerzas y consumir según sus necesidades, está encuadrado en el marco del comunismo libertario y humano.

La Asistencia Social, ha dejado de ser comiseración y caridad que, humilla a quien la recibe, por considerarse inferior a quien la da, y denigra a quien la da, por considerarse superior a quien la recibe, y por tanto se ha convertido aquella en hotel restaurante del proletariado, donde no hay diferencias de clases, edades ni sexos.

Desde luego no reúne las condiciones eficientemente precisas el local de que se dispone y que nos ocupa, puesto que el personal que alberga llena por completo las salas comunales, impropias para el fin a que está destinado. Los largos y anchos pasillos necesarios que ocupan más de la mitad del vetusto y antiguo edificio, hacen que la reforma que pudiera idearse para dar mayor capacidad sería costosa y deficiente.

toda clase de artículos de primera necesidad y piensos para ganado, haciéndolo éstas a su vez a esta Comisión.

3.ª A fin de evitar el acaparamiento y distribución arbitraria que puedan hacer de los productos naturales del país que aun estén por recolectar por los productores, en lo sucesivo, serán entregados a las Juntas Municipales de Abastos, las cuales darán inmediato conocimiento a esta Comisión Central, la que en vista de todos los datos recibidos de la isla, ordenará su distribución.

4.ª Para hacer equitativa la distribución de los artículos de primera necesidad, se dotará por los Ayuntamientos a cada familia e individuo de una tarjeta

de abastecimiento, tarjetas que irán debidamente controladas por las Juntas de Abastos de cada localidad, sin cuyo requisito no podrá ser vendido por los comerciantes ningún artículo, bien entendido que cada Ayuntamiento no podrá extender ninguna tarjeta a persona que no figure en el padrón municipal del Ayuntamiento respectivo. (Se sobreentiende que estas tarjetas se podrán dotar en la proporción debida a destacamentos de fuerzas militares, hospitales, y demás organismos, cuya alimentación se hace en común, que radiquen en los respectivos términos municipales).

5.ª La venta de carnes, embutidos y derivados, como se establece anterior-

proletaria

de Asistencia Social

Discurrimos sobre la ampliación del local por que prevemos le afluencia al mismo de otros ciudadanos no precisados por la miseria ne el nuevo sistema social que se opera, sino por las ventajas que ofrecerá en cuanto a confort y economía, ya disipados los escrúpulos de humillación del pasado.

También propugnamos por la instalación de una sala de lectura y biblioteca, tan necesarias en nuestro tiempo, así como duchas y cuartos de baños.

La intalación de la escuela en el propio local es una feliz idea de los camaradas inspector y director (valga la frase) ya que no ocasionará a los párvulos la molestia arriesgada de ir por la calle.

Es conveniente alegrar e instruir a infantes y personas de avanzada edad, instalando una pantalla ya, que hoy el cine puede ser un suplemento de educación adecuado a sus espectadores. Entendemos, dicho sea de pasada, que es más pernicioso que educador, llevar a los niños al cine donde se proyectan películas para adultos con todos los prejuicios de la sociedad.

Ha desaparecido el vestido uniforme clásico, propio de esas casas en las que todo era rigidez y disciplina rutinaria y es de confiar se alcanzará aquella variedad de vestidos sin mangas y cortos que tanta gracia nos hacen, al ver a la infancia con sus bracitos desnudos y sus descotes sonrosados.

Conviene estudiar si se debe impedir que se alberguen gratuitamente individuos pletóricos de sangre y juventud, si son aptos para el trabajo.

Debemos todos a porfía enmendar los defectos del pasado, mediante los que, individuos apadrinados por elementos influyentes en los departamentos oficiales, gozaban de un privilegio inmerecido.

Estamos animados por unos ideales que nos permiten creer y confiar en la probidad y en la bondad de los hombres y por esto, creemos también que la actuación de los camaradas que están al frente de la «Asistencia Social» está al unísono con lo presentado por nuestras convicciones; y que lo mismo podremos decir de todos los que pongan sus servicios a favor de la causa de la humanidad; no desmerecerán en lo más mínimo y seguirán la obra regeneradora.

mente, serán controladas por las Juntas de Abastos respectivas, las cuales desplazarán a individuos de la misma en los Establecimientos de expendición, a fin de vigilar el exacto cumplimiento de lo acordado, quedando los individuos que se dediquen a la matanza de ganado, para su venta al público, obligados a dar aviso, con tres días de anticipación a las Juntas de Abastos respectivas, del que se ha de sacrificar.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario y exacto cumplimiento,

Mahón 16 de diciembre de 1936.

El Vicepresidente de la Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón,
GABRIEL SERVERA

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

ABASTOS

La Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, presidida por el Excmo. Señor Comandante Militar accidental de Mahón, en sesión que el 11 de este mes celebró con representantes de los Ayuntamientos de Menorca y de los diferentes cuerpos militares, fijaron las reglas siguientes:

1.ª En todos los pueblos de la isla no se elaborará más que una clase de pan, que será expandido en piezas de medio kilogramo, uno y dos kilogramos.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Prensa Oficial facilitada por la Unión de Radiotelegrafistas Españoles (U. G. T.)

Ataques facciosos en el sector Centro victoriosamente rechazados * El desarrollo de la crisis del Gobierno catalán * Inglaterra y Francia se ha puesto de acuerdo. En Londres y París se considera amenazadora para sus intereses la ingerencia de Italia y Alemania en Baleares y Canarias

Parte de guerra del día 15

Frente del Centro: En el día de hoy ha continuado con la misma intensidad que ayer el ataque enemigo en el sector de Boadilla del Monte, siendo infructuosos cuantos esfuerzos han hecho por romper la sólida resistencia de nuestras líneas defendidas heroicamente por nuestros milicianos.

En las últimas horas de la tarde los facciosos volvieron a sus posiciones después de sufrir una seria derrota.

Las fuerzas de la República persiguieron en algunos puntos a los facciosos ocasionándoles muchas bajas en su desordenada retirada.

En este ataque empleó el enemigo gran lujo de material bélico lanzando al encuentro de nuestras fuerzas algunos tanques que fueron detenidos y hecho retroceder con bombas de mano. La aviación republicana ha efectuado vuelos de reconocimiento ametrallando desde baja altura núcleos rebeldes en el campamento de Carabanchel y en la carretera de Villaviciosa a Brunete. En los demás sectores sin novedad digna de mención.

Parte de Guerra del frente de Aragón

En el sector de Huesca, nuestras fuerzas han sostenido intenso tiroteo con el enemigo que intentó un ataque en los sectores de Vicien y Fornillos, siendo violentamente rechazado por nuestras milicias, que le causó muchas bajas persiguiéndole hasta sus posiciones.

En el frente Centro, el enemigo ataca intentando traspasar nuestras líneas

Ayer, los facciosos intentaron repetir su fracasado ataque del lunes, para intentar abrir una brecha en el infranqueable muro que le han puesto el arrojado y decisión de nuestras tropas del sector de Madrid.

Los facciosos iniciaron el ataque con gran lujo de armamento y después de un prolongado bombardeo de la artillería. La lucha se trabó en el sector comprendido entre Boadilla del Monte y Valdemorillo.

Nuestras fuerzas solo resistieron al principio el ataque del enemigo sin tomar la iniciativa, luego a medida que iba desarrollándose la lucha, dióse la orden de contraataque lanzándose nuestros milicianos contra el enemigo que emprendió la huida dejando en el campo más de doscientos cadáveres.

En Asturias numerosos desertores se presentan a nuestras filas

Gijón.—Continúan presentándose soldados desertores del frente enemigo; en el sector de León se han pasado a nuestras filas 17 paisanos y un soldado con armamento.

En el sector de Grullas también se ha presentado un soldado con el equipo completo. En el resto de los sectores sin novedad digna de mención.

Varios trenes bombardeados por nuestra aviación

Madrid.—La aviación republicana ha bombardeado con gran intensidad en la mañana de hoy, la estación del ferrocarril de Calatayud, causando las bombas desastrosos efectos en varios trenes cargados de material de guerra.

Un aparato faccioso bombardea Ciudad Real, pero alcanzado por nuestros cazas es derribado

Ciudad Real.—Esta mañana, apareció a gran altura sobre la capital un avión faccioso que dejó caer varias bombas incendiarias sobre los

hospitales y algunos refugios habilitados para niños, afortunadamente no hubo víctimas.

Horas más tarde, apareció otro avión faccioso que fué perseguido por los cazas leales que lograron alcanzarlo, cayendo envuelto en llamas en los llanos del Ruidera,

Gestiones para resolver la crisis del Gobierno catalán.—Companys recibe la visita de comisiones de la C. N. T. y U. G. T.

Barcelona.—Durante todo el día de hoy han continuado las consultas para resolver la crisis planteada. Esta mañana a las 10 30 acudió a la Presidencia de la Generalidad, el Alcalde señor Pi y Suñer; a las 12 15, el señor Guard y a la una y media al señor Serra Hunter, ninguno de dichos señores han hecho manifestaciones a los periodistas. Esta tarde ha recibido el Presidente Companys al señor Ciosas, y a una representación conjunta de la U. G. T. y C. N. T. compuesta por Camorera, Seré y Valdés por la U. G. T. y Fábregas, Más, Herrera y Aurelio Fernando por la C. N. T. La crisis no ha podido ser resuelta por la intransigencia mutua de los partidos P. O. U. M. y el S. U. C. mañana continuará la tramitación de la crisis esperando que el Presidente Companys logrará una fórmula conciliadora.

Interesantes declaraciones del consejero dimisionario Fábregas.—La C. N. T. no tiene la menor responsabilidad en el plantamiento de la crisis

El Consejero dimisionario, señor Fábregas, ha hecho interesantes declaraciones a los periodistas: La C. N. T. no tiene la menor responsabilidad en el plantamiento de la crisis. Creemos que esta hora es de actuación conjunta de todos los partidos obreros y republicanos para ganar la guerra, que debe ser obra de todos, renunciando a egoísmos particulares. La C. N. T. está muy lejos de desear un gobierno de forma dictatorial, pero si debe formar se un gobierno que tenga la máxima responsabilidad moral; nadie más interesado que nosotros en terminar con la actuación de grupos irresponsables. El nuevo gobierno debe tener por base una labor depuradora que debe empezar por las altas esferas.

Un manifiesto de la U. G. T. de Cataluña

Por su parte la U. G. T. ha publicado un manifiesto declarándose dispuesta a colaborar con un gobierno de I. R., C. N. T., F. A. I., P. S. U. y Unión de Rabassaires.

Declaraciones de un miembro del Ejecutivo Internacional Socialista

Barcelona.—Se encuentra en esta ciudad uno de los miembros del Ejecutivo Internacional Socialista acompañado de un ingeniero belga y que se dirigen a Madrid.

Ha manifestado su convencimiento de que la guerra en España no es una lucha civil sino una guerra organizada internacionalmente.

Noticias varias

Ayer tarde celebróse en Valencia Consejo de Ministros.

La Junta de Defensa de Madrid, ha suspendido temporalmente la presentación de los nuevos reclutas de la quinta de 1936.

Desmientese que en España escasee el arroz. Solo en Valencia existe un stock de más de 50.000 toneladas que se lanzará estos días al mercado.

DEL EXTRANJERO

Sensacional discurso de Mr. Eden.—Inglaterra considera peligrosa para sus intereses la ingerencia de Alemania e Italia en Baleares y Canarias.

Londres.—Ha causado profunda sensación en la opinión británica el discurso del Ministro de Relaciones Exteriores, el cual ha manifestado la necesidad de hacer cumplir estrictamente el pacto de no intervención ya que debemos considerar de interés vital para Inglaterra el mantenimiento de la integridad del territorio español, hoy invadido en Baleares y Canarias por Alemania e Italia. Inglaterra debe mantener integras sus posiciones en el Mediterráneo. El discurso de Mr. Eden, que es en absoluto coincidente con la opinión expresada por el jefe del Gobierno francés Mr. Blum, se considera como anuncio inmediato de medidas enérgicas del Gobierno británico acerca del control riguroso de los puertos y aeropuertos españoles.

La crisis catalana repercute en el extranjero.—Francia e Inglaterra dispuestas a hacer cumplir el pacto de No Intervención.

Ginebra 15, 9 noche.—En los centros ginebrinos ha causado gran sensación la crisis del gobierno de La Generalidad. Después de la declaración de Eden, por la cual Francia e Inglaterra están decididas a hacer cumplir el pacto de no intervención, se da como decisiva para la guerra civil española la solución de la crisis catalana. Europa nos mira, espera ver y comprobar si somos ap-

CARTE LERA

TRIANON

MIERCOLES. Tarde a las 6
PROGRAMA DOBLE A PRECIOS POPULARES

VANIDADES

Y

TENTACION

Entrada única 0'60

Salón Victoria

SABADO Y DOMINGO: 3:30, u 6:30
LUNES: A las 6

LA INMORTAL OBRA DE ARTE QUE TODOS DESEAN

Mazurca

Viéndola otra vez aumentan como por encanto sus grandes valores técnicos; el espíritu goza con deleite las nuevas exquisiteces que descubre, de manera insospechable

Casino del Consey

JUEVES A las 6 en punto
SESION MONSTRUO
ENTRADA UNICA 55 CENTIMOS

Jugándose la vida

por WARNER OLAND

Mi amigo el rey

por TOM MIX

Sábado: Estreno de la película sincronizada LA SCRTIJA IMPERIAL.

tes para cumplir nuestra misión histórica.

El Presidente Roosevelt regresa a los Estados Unidos

El «Indianapolis» crucero en el que viaja el Presidente Roosevelt, navega a lo largo de las costas de la Florida, creyéndose que el Presidente regresará seguidamente a Washington.

Se ha reunido el comité de No Intervención.—Discusión violenta entre el delegado ruso y el portugués

Londres.—Se ha reunido el subcomité de No Intervención, para tratar las notas respuesta de los gobiernos alemán, italiano y portugués. Los tres citados Gobiernos, ponen toda clase de dificultades al proyecto de control de los puertos y aerodromos españoles.

El representante soviético Maeski, sostuvo una violenta discusión con el representante portugués

La Entente franco británica

En Londres y París, la prensa comenta favorablemente el estrechamiento de relaciones entre Inglaterra y Francia.

Parece que Eden y Dalbos, han llegado a un acuerdo sobre la cuestión española.

En los círculos políticos se espera mucho de esta entente franco británica, asegurándose que en breve se producirán acontecimientos decisivos.

Noticias facilitadas por la Base Naval.

Parte de Marina y Aire

Ayer, día trece, la aviación del Norte bombardeó los reductos que el enemigo mantiene en los pueblos alaveses de Villarreal y Amboran. Nuestros aviones se encontraron con diez cazas rebeldes los cuales rehuyeron el combate. Hoy una de nuestras escuadrillas apareció sobre la estación férrea de Calatayud y lanzó más de un centenar de bombas causando grandes daños en las instalaciones, algunas de las cuales fueron incendiadas, sin más novedad.

Noticario

El Presidente del Gobierno francés M. León Blum, ha declarado que considera muy graves las infiltraciones de Italia y Alemania en España, ya que constituye una amenaza directa para Inglaterra y Francia.

Las notas de Alemania y Portugal al Comité de No Intervención, constituyen una negativa al proyecto de control, pues no permiten el establecimiento de observadores neutrales en sus territorios para impedir la salida de aviones con destino a España.

El Presidente de la Generalidad señor Companys, ha declarado que cree necesario que se forme en Cataluña, un Gobierno que tenga autoridad para hacer cumplir sus disposiciones.

Extracto de la Prensa madrileña del día 15

«Mundo Obrero».—Sin el Frente Popular a estas horas toda España sería de Franco, de Hitler y de Mussolini, ha sido la unidad estrecha de todas las fuerzas del pueblo español la que ha hecho posible la defensa

heroica contra un enemigo fuerte, armado y dirigido por las potencias fascistas.

«C. N. T.» considera en su editorial que la agresión imperialista contra nuestro país forma parte de un amplio plan de ataque fascista a diversas naciones, el capitalismo, dice, reuniendo todas sus fuerzas y las más variadas iniciativas criminales procura provocar la guerra de rapiña a toda costa para exterminar en ella la rebeldía del proletariado contra los regímenes que la oprimen.

«Claridad».—Mister Eden dice en su artículo de fondo acaba de lanzar a la circulación una frase que ha promovido gran revuelo, viene a decir el ministro de Relaciones Exteriores de Inglaterra, que el territorio español quedará intacto al final de la actual guerra civil cualquiera que sea el resultado de la misma. ¿Cuál es pregunta el alcance exacto de estas palabras? Por donde va el pensamiento de mister Eden, desde luego hay en ellas una zona clarísima que no se presta a tergiversaciones, es este: Inglaterra no tolerará que nadie se apropie de una partícula del territorio español concretamente Inglaterra no tolerará que las Baleares, las islas Canarias o las rías gallegas pasen a poder de Alemania o de Italia.

«Informaciones».—En su artículo editorial dedica frases de honda emoción al evocar el sexto aniversario del fusilamiento de Galán y García Hernández, carnes del pueblo, escribe, sangre de su sangre eran los capitanes de Jaca que supieron probar que las convicciones religiosas cuando son hondamente sentidas y no ocultan vergonzosos apetitos inconfesables pueden respetarse y no impiden a los hombres el cumplimiento de su deber no podemos cerrar estas líneas en este aniversario de sangre y de heroísmo sin enviar nuestro saludo cordial con puño en alto a los otros dos luchadores de la República Francisco y José Galán que siguen la senda gloriosa en que les precedió su hermano.

Crónica local

RECTIFICACION

En la edición de ayer y en el artículo que llevaba como título «Papeles... no. Armas», debe rectificarse, donde decía «evocan la acción de las urnas» por «evocan la acción de las armas».

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Circular para los confiteros, pasteleros y demás establecimientos similares

Como consecuencia y en cumplimiento de lo acordado por la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, en 11 del presente mes, no se podrá utilizar la harina en la elaboración de dulces, pasteles, pastis y en cuantos artículos se empleaba la harina, pues solo ha de destinarse a la elaboración de pan, con sujeción a las reglas señaladas por dicha Comisión Central.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario y muy especialmente de los establecimientos citados.

Mahón, 16 diciembre de 1936.—El Vicepresidente,

GABRIEL SERVERA

Tipografía Mahonesa. Fermín Galán 21

¿Quiere Vd. ver bien?

Compre sus gafas en la

Relojería Obercie

Fermín Galán, 23

MAHC